

JUAN URSCIO SE COÑESTE:

# Director de "Luka Milic" tuvo valiosa experiencia

Regresó a Punta Arenas Juan Ursio Ljubetic, director de la obra magallánica "Luka Milic, médico cirujano" que aún permanece exhibiéndose en el Teatro Caricias de Santiago.

En conversaciones sostenidas con este diario Ursio manifestó su complacencia por la forma en que la obra fue recibida en la capital, ya que fue considerada por la crítica nacional como un excelente aporte al teatro chileno.

## LA EPIDEMIA DE GRIPE

Lamenta Ursio que el público capitalino no respondió con su presencia al elogio de la crítica, pero nuanza varias causas que guardan relación directa con la ausencia de público.

Por ejemplo, —dice Ursio— la epidemia de gripe en Santiago fue realmente grande y la capital durante varios días disminuyó sus actividades normales al mínimo. Indiscutiblemente "Luka Milic" también recibió el efecto de la gripe.

Otro factor influyente es la fiebre de Polla—Gol que existe en la capital y que ha tenido repercusión en varios rubros del arte. Hay estadísticas que demuestran una baja en los fines al 50 por ciento de sus espectadores, la venta de libros ha disminuido y la gente no gasta pista en teatro pues con ese dinero prefiere jugar la Polla—Gol.

## EXPERIENCIA VALIOSA

Aun así, la experiencia lograda con Juan Ursio es, a su juicio, valiosísima a tal punto de que recibió ofertas concretas de la Universidad de Valdivia para montar una obra en el sur de Chile, y otras para participar en programas especiales de la productora Protab que trabaja para Televisión Nacional de Chile.

Hizo contacto además con varios grupos teatrales capitalinos que destacaron su enfoque teatral en la obra costumbrista que se ofreció y fue entrevistado por la totalidad de los canales televisivos de Santiago.

## MARTA CACERES: UN IMPACTO NACIONAL

Juan Ursio pliega que lo más positivo para Ma-

gallanes que entregó "Luka Milic" —además de la muestra de personajes propios de la zona— fue la presencia de María Cáceres, que se convirtió en un verdadero "boom" teatral.

En estos momentos la notable actriz magallánica trabaja en uno de los principales papeles de "Sol herido" que se transmitirá en Televisión Nacional de Chile, junto a actrices como Malú Gatica y Violeta Vidaurre.

Ursio cree que María Cáceres ha comenzado una nueva carrera en su vida y de aquí en adelante será solicitada por varios elencos capitalinos. Por lo pronto, Arturo Moya Grau la tiene considerada en sus próximas realizaciones, tanto teatral como televisivas.

Así culmina una extraordinaria experiencia teatral que comenzó en el Teatro Municipal de Punta Arenas un 25 de octubre de 1975.

## Director de "Luka Milic" tuvo valiosa experiencia. [artículo]

Libros y documentos

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1976

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Director de "Luka Milic" tuvo valiosa experiencia. [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)